



Téléphoner au volant,  
c'est être ailleurs que sur la route.

Téléphoner en conduisant multiplie par 5 les risques d'accident.

[www.securite-routiere.gouv.fr](http://www.securite-routiere.gouv.fr)

**SÉCURITÉ ROUTIÈRE**  
**TOUS RESPONSABLES**



---

**LA CONDUITE  
RÉCLAME 100%  
DE NOTRE ATTENTION.**

**UNE SECONDE  
D'INATTENTION  
PEUT ÊTRE FATALE.**

---

Au téléphone, votre temps de réaction augmente de 50% en moyenne. La distance d'arrêt de votre véhicule en cas d'urgence est donc beaucoup plus grande et le choc plus violent.

Téléphoner en conduisant multiplie par 5 les risques d'accident.

**SÉCURITÉ ROUTIÈRE  
TOUS RESPONSABLES**

